

# *Felicita presidente cubano a director de Epidemiología del Minsap por premio Barrio 2020*



La Habana, 21 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó al director de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, Francisco Durán, la cara visible del enfrentamiento a la pandemia de Covid-19 en la nación.

Felicitaciones Durán, escribió Díaz-Canel en su cuenta de Twitter al referirse a la entrega al experto del premio Barrio 2020, otorgado por los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), la mayor organización vecinal del país.

En un artículo titulado Un premio grande para un hombre sencillo, el periódico Granma reseñó el momento en que otorgaron al médico el reconocimiento por parte del coordinador de los CDR, Carlos Rafael Miranda, el vicecoordinador Gerardo Hernández y el ministro de Salud Pública José Ángel Portal.

El galardón anual instituido por los CDR busca estimular a personas, colectivos y familias que con su trabajo y ejemplo demuestran la unidad de la Revolución y se destacan por su trabajo comunitario y contribución social, señala la organización.

Durán desde el pasado marzo ha sido el encargado de informar a los cubanos sobre la evolución de la enfermedad ocasionada por el coronavirus SARS-CoV-2, que en el país dejó más de dos mil 400 contagiados y 87 fallecidos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/229192-felicita-presidente-cubano-a-director-de-epidemiologia-del-minsap-por-premio-barrio-2020>



**Radio Habana Cuba**